

Suman 675 enfermos de zika en Yucatán

Luis A. Boffil Gómez, corresponsal | martes, 25 oct 2016 17:37



Imagen del mosquito *Aedes aegypti*, causante de los virus de zika, chikungunya y dengue, según la Organización Mundial de la Salud. Foto Afp

Mérida, Yuc. Los enfermos en Yucatán por el virus del zika suman, hasta el momento, 675, mientras que sólo hay registrados 226 de dengue y 11 por chikungunya, reportó este día la Secretaría de Salud del Estado.

Hasta la semana 41 (del 9 al 15 de octubre), de acuerdo con el Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica de la Secretaría de Salud federal, se registraron 126 casos más de zika para sumar un total de 675. Hasta la semana 40, del 2 al 8 de octubre, había en Yucatán 549 enfermos (sin los 126 nuevos).

De tal forma, Yucatán ocupa actualmente el quinto sitio a nivel nacional en casos confirmados de zika, después de Veracruz (mil 395 enfermos), Guerrero (764), Chiapas (717) y Oaxaca (483), conforme a los reportes de la Secretaría de Salud federal.

Y en casos confirmados de zika en embarazadas, Yucatán ocupa el cuarto sitio nacional con 226 registros.

Mientras tanto, el dengue sólo ha afectado a 226 personas, de las cuales, 152 padecen el clásico y 74, el hemorrágico. Por último, el chikungunya sólo ha infectado, a la fecha, a 11 personas, cuatro varones y siete mujeres.

null